

Baloncesto | LEB Oro

Un positivo en el Liberbank Oviedo le obliga a aplazar el partido del sábado

El equipo carbayón, que se preparaba para jugar ante el Palencia, tendrá ahora a su plantilla diez días confinada y sin entrenarse

Oviedo, Antonio LORCA
El Liberbank Oviedo Baloncesto conoció ayer el positivo por coronavirus de alguien que, si bien no es ninguno de los jugadores con ficha en el primer equipo, sí que ha estado presente durante los entrenamientos dirigidos por Natxo Lezkano. La consecuencia es que el partido que debía jugar el sábado ante el Palencia –equipo entrenado por el mierense Arturo Álvarez– en Pumarín ha sido aplazado y los jugadores tendrán que estar diez días confinados y sin entrenarse. El resto de integrantes de la plantilla se sometió ayer mismo a una prueba PCR y hoy se conocerá si algún otro miembro ha dado positivo.

El OCB había disputado tres partidos en lo que va de temporada en la LEB Oro, los tres que le correspondían, puesto que ya tuvo una jornada de descanso (el grupo del Oviedo Baloncesto es impar y cada jornada se queda un equipo de descanso). Un inicio que, además, estaba siendo muy prometedor tanto por los resultados como por el juego que había venido desplegando: perdió en la primera jornada ante uno de los grandes favoritos al ascenso, el Breogán de Lugo, y ganó los dos siguientes ante



La plantilla del Liberbank Oviedo, durante el partido ante el Breogán, en Pumarín. | Miki López

Melilla y Ourense. Un buen inicio que le había colocado en tercera posición, en el pelotón de cabeza del que a priori es el grupo más complicado de los dos que este curso componen la categoría.

El partido aplazado del sábado era, además, todo un clásico de la competición. El Palencia y el

Oviedo se llevan enfrentando ocho temporadas, en las cuales en tres ocasiones también se han visto las caras en los play-off de ascenso a la ACB. En total, son 26 los partidos que han disputado, con 10 victorias para el OCB y 16 para Palencia.

Por si fueran pocos los ingredientes, el entrenador del Palencia

es el mierense Arturo Álvarez, otro clásico de la categoría que se ha puesto al mando de uno de los equipos que aspira a estar en los puestos altos de la clasificación. En estos momentos son segundos con dos victorias y dos derrotas en el igualado grupo A de la LEB Oro.

Atletismo

Asturias saca cinco medallas en el Europeo máster

Oviedo, J. I. CASTAÑÓN
Excelente actuación de los atletas de categoría máster asturianos durante el Campeonato de Europa de ruta y de trail 2020, celebrado en Madeira (Portugal) la primera semana de noviembre y la última de octubre, donde se obtuvieron hasta 5 medallas individuales.

La más destacada de la pequeña expedición del Principado fue la allerana Ana Cristina Aguado (Ocle Candás), que se impuso por partida doble en el grupo W-60 en el trail disputado en Porto Moniz. La brava corredora afincada en Turón, que prepara Marcos Peón, consiguió la victoria en primer lugar en la prueba corta (8,5 km), donde realizó un crono de 1:07.11 y dos días después en la prueba larga (31 km) con un tiempo de 4:31:42. En esta misma carrera corta disputada en la localidad de Porto Moniz, Nayo Villanueva (Toscaf Recta Final) se hizo con el tercer puesto en la categoría M-55, con un tiempo de 59:41 y contribuyó a un oro por equipos de España.

La cuenta de medallas la había abierto una semana antes en Funchal el tinetense Manuel Ángel Fernández García, en la franja de edad M-40 con una medalla de plata en 10 kilómetros (33:42) y un bronce en la media maratón (1:15:45). El discípulo de Luís Ramón Fernández se subió también a lo más alto del podio con el equipo nacional en la modalidad de equipos en unas carreras disputadas en un circuito muy duro y poco propicio para realizar buenos tiempos.

BALONMANO

Aplazado el partido del Oviedo Femenino el domingo en León

El Oviedo Balonmano Femenino no jugará este fin de semana. El partido correspondiente a la novena jornada de Liga del grupo A de División de Honor Plata Femenina, que debía enfrentarse el domingo en León al conjunto ovetense y al Rodríguez Cleba, ha tenido que ser aplazado debido a la detección de un positivo por covid-19 en la plantilla del equipo leonés, que ha tenido que confinarse. Es el primer duelo liguero del equipo ovetense cuya celebración debe retrasarse por la pandemia.

Olimpismo

Fallece Llopart, el primer medallista olímpico español en atletismo

“Era un buen paisanu”, dicen de él en Benia de Onís, donde solía ir de vacaciones el atleta catalán

Benia (Onís), J. M. CARBAJAL / Agencias
Jordi Llopart, primer medallista olímpico del atletismo español (plata en 50 kilómetros marcha en Moscú, en 1980), falleció ayer a los 68 años en el hospital Germans Trias y Pujol de Badalona, conoci-

do como Can Ruti. El atleta se encontraba desde el martes “en coma profundo y pendiente del servicio de trasplantes”, según confirmó su sobrino Moisés. La propia federación española llegó incluso a comunicar el fallecimiento del marchador antes de tiempo, debido a



Jordi Llopart, tras lograr la plata olímpica en Moscú, en 1980. | E. P.

un error en la cadena de transmisión de la información. El histórico marchador participó en tres Juegos Olímpicos: Moscú 1980, Los Angeles 1984 y Seúl 1988.

Llopart, además, estuvo muy

vinculado al concejo de Onís, concretamente a Benia, localidad a la que solía acercarse para disfrutar de unos días de descanso en los años 80 del siglo pasado, en compañía de la que era entonces su esposa, María del Carmen Arobes.

La pérdida de este apreciado atleta se ha sentido entre los atletas del Oriente asturiano. Cuando estaba en la cúspide de la marcha, el catalán ofreció una proyección, acompañada de una charla, organizada por el club Cangas de Onís Atletismo, que todavía recuerdan algunos de los asistentes. “Locos de contentos habíamos quedado con aquella charla de todo un subcampeón olímpico, aquí en Cangas. Creo que fue a finales de los 80 o principios de los 90, en los bajos del Internado Femenino, donde está el actual Hogar del Jubilado”, señalaba ayer Toni Fernández, cofundador del club Cangas de Onís Atletismo y ex presidente de la entidad. “Era un amigo, pero tampoco tenía una relación muy estrecha. Era un buen paisano y campechano”, añadía Antonio Niembro, hostelero de Benia de Onís.